



## Regierungsratsbeschluss vom 20. Mai 2025

Anzug Beat Leuthardt und Konsorten betreffend «Suuberi Luft fürs Fälbi-Quartier JETZT!» (Endlich Lebensqualität und weniger belastender Durchgangsverkehr, dafür genug Platz für ÖV, Velo und Zulieferung)

---

P215231

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat Leuthardt und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Mit den in der Feldbergstrasse bisher umgesetzten und noch vorgesehenen Massnahmen werden die Lärm-Immissionsgrenzwerte und die Luftschadstoff-Emissionsgrenzwerte entlang dieser Hauptverkehrsachse besser eingehalten. Der Regierungsrat wird die Entwicklung aber weiterhin beobachten. Als nächster Schritt ist die Umsetzung von Markierungsmassnahmen zugunsten des Velo- und des öffentlichen Verkehrs in der Feldbergstrasse und auch im Grossbasler Streckenteil des Cityrings vorgesehen. Diese Massnahmen werden – zusammen mit der Umstellung der Linie 30 auf Doppelgelenk-Elektrobusse – Anreize dafür schaffen, dass der ÖV und der Veloverkehr entlang der Feldbergstrasse attraktiver werden und noch mehr Menschen auf umweltfreundliche Verkehrsmittel umsteigen. Nimmt das Aufkommen an motorisiertem Verkehr weiter ab, wird dies zusätzliche positive Wirkungen auf die Luftschadstoff- und Lärmsituation haben.

